

Einladung

Malerei inspiriert Ikebana

Vernissage und Ikebana-Vorführung

In den Malkursen von Frau Drⁱⁿ Esterlus entstehen seit vielen Jahren wunderbare Bilder. Einige von ihnen dienen Herrn Grünsteidl – langjähriger Kursleiter für Ikebana an der VHS Brigittenau - zur Inspiration für einzigartige Gestecke. Eine Gelegenheit, das live mitzerleben und die Bilder aus den Malkursen zu sehen, bietet sich am

Freitag, 17. Jänner 2020 um 18.00 Uhr
in der VHS Brigittenau, Raffaelgasse 13, 1200 Wien
Raum 322, 3. Stock.



Programm

- | | |
|-------|--|
| 18.00 | Eröffnung Ing. Karl Dwulit, Direktor VHS Brigittenau |
| 18.15 | Ikebana-Vorführung durch Herrn Grünsteidl |
| 19.00 | Führung durch die Ausstellung: Werke von Astrid Esterlus, Günter Nicolussi Rossi, Barbara Ochnik, Traude Pillai-Vetschera, Mirjana Stanojlovic und Henriette Tatzber |
| 19.30 | kleines Buffet |

Eintritt frei!